



*„Tanzen ist  
Träumen mit  
den Beinen“*

Unter diesem Motto werden die Tänzerinnen der Prinzengarde Vilich-Müldorf e.V. Sie mit Ihrem Bühnenprogramm verzaubern:

Als Gardetanzsportgruppe aus Beuel, der Sonnenseite Bonns, bieten wir bereits über 70 Mädchen und jungen Damen im Alter von 3 bis 28 Jahren eine tanzende Heimat.



### Unsere Tanzgruppen:

- » Die Bambinies bestehend aus zur Zeit 10 Tänzerinnen im Alter von 3 bis 5 Jahren.
- » Die Jugendgarde bestehend aus zur Zeit 18 Tänzerinnen im Alter von 6 bis 11 Jahren.
- » Die Juniorengarde bestehend aus zur Zeit 19 Tänzerinnen im Alter von 10 bis 16 Jahren.
- » Die Royalgarde bestehend aus zur Zeit 25 Tänzerinnen im Alter ab 16 Jahren.

Haben Sie Interesse mehr über uns zu erfahren oder uns für Tanzauftritte entweder als Gesamtgruppe oder aber auch nur einzelne Tanzabteilungen während der Karnevalssession, aber auch darüber hinaus ganzjährig bei Schulveranstaltungen, Sommerfesten, Geburtstagshighlights zu buchen? Wir stellen Ihnen Ihr ganz individuelles Bühnenprogramm zusammen.

Ihre Ansprechpartnerin: **Anja Födisch**  
Telefon: 0228 - 48 62 80 oder  
Mobil: 0177 - 74 86 019.

Gerne können Sie uns auch eine E-Mail unter [vorstand@prinzengarde-vm.de](mailto:vorstand@prinzengarde-vm.de) schreiben.

Weitere Infos und News unter  
[www.prinzengarde-vm.de](http://www.prinzengarde-vm.de)



# PRINZENGARDE Vilich-Müldorf e.V.

*„Tanzen ist  
Träumen mit  
den Beinen“*



Bambinies



Jugendgarde



Juniorengarde



*Prinzengarde Vilich-Müldorf e.V.  
„Das sind wir“*